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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement, tenue le 8 septembre 
2021, à 16 h 00, au Centre la Cité. 
 
 Présents :  M. Pierre Lalonde, président du conseil 
 M. Marc Préfontaine, vice-président, représentant C.J.E. 
 Mme Julie Biron, représentante du pers. professionnel 
 Mme Manon Savard, enseignante 
 M.   Jean Beauchamp, directeur 
  Mme Lise Thauvette, secrétaire de centre  
 Mme Julie Tittley, Alpha Papineau 
 M. Marquis Brind’Amour, enseignant 
 Mme Marie-Eve Fournier, enseignante 
 
Absent M. Alain Lacoste, représentant d’entreprise 
 
 
 
 
 
Monsieur Pierre Lalonde souhaite la bienvenue à tous. 
 
 
 
 
RÉSOLUTION 2021-2022-09-07 
 
Il est proposé par madame Lise Thauvette 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé en ajoutant au point divers; 
 
11.1 Autorisation de sortie à pied. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
RÉSOLUTION 2021-2022-09-08  
 
Il est proposé par Manon Savard et secondé par Marc Préfontaine 
 
QUE monsieur Pierre Lalonde soit le président, monsieur Marc Préfontaine soit 
le vice-président et que Lise Thauvette soit la secrétaire pour du conseil 
d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022.  
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
  

ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

MOT DU PRÉSIDENT 

NOMINATION DES OFFICIERS 
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RÉSOLUTION 2021-2022-09-09 
 
Il est proposé par madame Marc Préfontaine ; 
 
QUE le procès-verbal soit adopté tel que proposé. 
  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 

1. Services complémentaires :  

1.1. Orthopédagogue : Josée Béland 

1.2. Conseillère en orientation SARCA et CISEP : Elodie Jaquet et Mathieu Tremblay 

1.3. Conseillère pédagogique : Julie Biron 

1.4. TOS : Caroline Ranger 

1.5. TES : Annie Bastien 

1.6. Agente de développement : Émilie Bérubé 

1.7. Animateur de vie étudiante : Joël Sabourin Saulnier 

 
 
 
 
La direction présente les données verbalement. C’est sensiblement la même 
chose que l’an dernier à pareille date. Par contre, on semble remarquer que le 
taux de présence est plus élevé que l’an dernier. 100 inscriptions pour le jour, 31 
inscriptions pour le soir. 
 
 
 
 
La direction présente l’état des catégories pour le début de l’année 2021-2022 du 
budget. 
 
 
 
 
 

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 
JUIN 2021 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 DU 11 SEPTEMBRE 2019 

ETAT DE LA CLIENTÈLE 
 

BUDGET 

SERVICES COMPLÉMENTAIRES 
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RÉSOLUTION 2021-2022-09-10 
 
Il est proposé par monsieur Marc Préfontaine 
 
QUE le document de Règles de régie interne soit adopté tel que proposé 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
RÉSOLUTION 2021-2022-09-011 
 
Il est proposé par madame Julie Biron 
  
QUE les dates des prochaines réunions soient les suivantes :  
 
2e séance le 10 novembre 2021  4e séance le 13 avril 2022 
3e séance le 16 février 2022      5e séance le 15 juin 2022 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
Les modifications seront redéposées dans la rencontre du 10 novembre 2021 
prochain. 
 
 
 
 
Ouverture d’une nouvelle classe présecondaire, frais généraux gratuits et le 
dîner d’accueil (hot dog) pour les élèves et le personnel. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CALENDRIER DES RENCONTRES 

RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 

BONS COUPS 

Règles de vie du Centre (modifications) 
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RÉSOLUTION 2021-2022-09-012 (résolution annuelle) 
 
11.1  Autorisation de sortie à pied ;  
 
Il est proposé par madame Manon Savard ; 
 
QUE les sorties à pied sans frais soient autorisées pour toute l’année sans être 
approuvées à chaque conseil d’établissement. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
RÉSOLUTION 2021-2022-09-013 
 
Il est proposé par monsieur Marc Préfontaine ; 
 
QUE la séance soit levée à 16h50.   
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

LEVÉE DE LA RÉUNION 

DIVERS 


